

Santiago 11 de mayo de 2023

Sr. Hernán Calderon Ruiz
Presidente
Conadecus

Estimado Hernán,
Esperamos que usted y todos los asociados se encuentren muy bien.
Muchísimas gracias por tu carta y por el interés de Conadecus en el apoyo a cientos de niños y niñas con cáncer de nuestro país.
Los fondos entregados con ocasión de un juicio colectivo en el marco de la Ley del Consumidor, están siendo tremendamente útiles para mejorar la calidad de vida de cientos de niños y niñas con cáncer de nuestro país, a través de la ejecución de un gran proyecto que nos permitirá ampliar nuestra actual cobertura y entregar de mejor manera los programas de apoyo integral que tanto requieren los niños y sus familias en el tránsito de esta enfermedad catastrófica.

Reciba usted y todos los asociados y cordial saludo y todo el agradecimiento de Fundación Nuestros Hijos



Marcela Zubieta A.
Presidenta
Fundación Nuestros Hijos